

Valverde afirma en las Cortes que Castilla-La Mancha es la Comunidad Autónoma en la que más ha crecido la tasa de titulación

Educación y extranjería desde dos puntos de vista opuestos

El Grupo Parlamentario Socialista, durante un debate general solicitado por los populares, entorno el asentamiento de ciudadanos rumanos que tuvo lugar este verano en La Herrera (Albacete), pidió al PP que no confunda los asentamientos de inmigrantes con la Ley de Extranjería, ya que los ciudada-

nos rumanos pertenecen a la Unión Europea y no se les puede aplicar esa normativa. El viceportavoz del PP Marcial Marín, que defendió la moción, argumentó que lo sucedido en esta localidad es "un tema serio" que debe hacer reflexionar a todos.

En el segundo punto, relativo al ini-

cio del curso escolar 2007-08, con los votos en contra del PP, las Cortes instaron al Gobierno regional a que desarrolle las medidas contenidas en el Acuerdo regional por la Convivencia en los centros escolares.

En su intervención, el consejero José Valverde, se refirió a la asignatu-

ra Educación para la Ciudadanía, en referencia a declaraciones de María Dolores de Cospedal, sentenció que como "el PP como ya no gobierna en España se permite llamar fascistas a los 22 países que han imparten esta asignatura. Quizá si tuviéramos educación para ciudadanía no diría esas cosas".

En su intervención sobre los asentamientos en La Herrera, el viceportavoz del Grupo Popular Marcial Marín argumentó que lo sucedido en esta localidad albaceteña durante el verano es "un tema serio" que debe hacer reflexionar a todos y en el que no vale decir que se ha hecho una utilización demagógica, ya que "la inmigración una de las tres primeras preocupaciones de los españoles, según el CIS".

Marín también criticó las "respuestas tibias" que las administraciones hicieron respeto al asentamiento, acusándolas de dejar a los alcaldes "indefensos o abandonados".

El diputado del PP, quien consideró que los agricultores "bastante tienen con la OCM, el precio de la uva y la ley contra el vino de Rodríguez Zapatero", pidió la reforma de la Ley de Extranjería, el fortalecimiento de los controles fronterizos, medidas de coordinación con el Estado y la Unión Europea, campañas de sensibilización, un protocolo de estrategia y la puesta en marcha de un organismo multidepartamental para coordinar, además de ayudas económicas.

CIUDADANOS DE LA UNIÓN EUROPEA

Por su parte, la parlamentaria del Grupo Socialista Mercedes Giner contestó a Marín acusando a su partido de preocuparse solamente del "rendimiento electoral" que puedan hacer a través de la utilización de temas como este donde la mejor forma de atajar los problemas es "yendo todos juntos".

Giner, quien recordó al PP que el asentamiento de La Herrera fue realizado por ciudadanos rumanos de la Unión Europea "a los que no se les puede aplicar la Ley de Extranjería", explicó que en total se identificaron a 387 trabajadores sin permiso, se levantaron 37 actas de inspección, y se detuvo a 18 personas por prácticas irregulares.

Previamente al debate, el consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural José Luis Martínez Guijarro, señaló que este es un tema complicado en el que hay que hablar con "absoluta prudencia", convencido de que la "utilización demagógica de la inmigración

nunca trae buenas consecuencias".

Martínez Guijarro, quien aseveró que el alcalde de La Herrera "no estuvo en ningún momento abandonado", señaló que funcionarios de Protección Ciudadana elaboraron un informe de riesgos por ahogamiento, salud pública e incendios forestales en la zona,

donde se incrementó la vigilancia y se llevaron a cabo diversas actuaciones relativas a los residuos y el uso del agua del trasvase Tajo-Segura, concluyendo que no existía riesgo de salud pública.

El consejero aseveró que, según información de la Delegación del Gobierno, el Ayuntamiento de La Herrera no había realizado nin-

guna demanda para que intervinieran los servicios sociales, ni existía solicitud de repatriación, ni tampoco llegó a intervenir en el caso Cruz Roja, por lo que la Junta, según el consejero, hizo "todas las actuaciones en las que tenemos competencias".

El debate de este punto se centró con la aprobación de una re-

solución del PSOE, con los votos en contra del PP, en la que se insta al Gobierno regional a seguir colaborando con los agricultores para que las contrataciones de trabajadores agrícolas discurran por los cauces de la legalidad vigente, y para que se continúe promoviendo la colaboración y el diálogo social en torno a este asunto.



VALVERDE EN REFERENCIA A LA POSTURA DEL PP CON RESPECTO A 'EDUCACIÓN PARA LA CIUDADANÍA'

"El PP como ya no gobierna en España se permite llamar fascistas a los 22 países que imparten esta asignatura. Quizá si tuviéramos educación para ciudadanía no diría esas cosas"

En el mismo pleno, con los votos en contra del PP, las Cortes instaron al Gobierno regional a que desarrolle las medidas contenidas en el Acuerdo regional por la Convivencia en los centros escolares, reconociendo la participación en la elaboración del proyecto de Decreto de la Convivencia Escolar, así como el incremento del número de profesores, y la reducción del ratio alumno/profesor, que contribuye a mejorar la calidad de la atención educativa.

Las Cortes instaron asimismo al Gobierno regional a que persista en las medidas puestas en marcha para seguir incrementando las tasas de titulación y universalizar el éxito escolar del alumnado.

PRÓXIMA APROBACIÓN DEL DECRETO DE CONVIVENCIA ESCOLAR

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, afirmó que en este curso arrancarán las principales medidas del Acuerdo por la Convivencia, anunció que el Consejo de Gobierno aprobará en los próximos días el Decreto de la Convivencia Escolar, que agilizará los procedimientos para la resolución de conflictos y reforzará la autoridad del profesorado en el aula y las competencias de los

equipos directivos.

Ente las medidas contempladas en el Decreto, Valverde indicó que en 50 centros de la región se impondrá la realización de tareas fuera del aula a aquellos alumnos que con sus conductas alteren el normal desarrollo de las clases; y que se pondrán en marcha equipos de asesoramiento, y, en colaboración con el Gobierno central, comenzará a funcionar el Plan Director para la convivencia y mejora de la seguridad escolar.

El titular de Educación y Ciencia, que subrayó que el curso escolar 2007-2008 ha comenzado con normalidad y en las fechas previstas, recordó el compromiso del presidente regional, José María Barreda de destinar a la Educación el 6 por ciento del PIB regional a lo largo de esta legislatura.

Valverde dijo que el sistema educativo en la Comunidad sigue creciendo este curso, con 7.875 alumnos y alumnas más que el curso anterior y 1.060 docentes más, cifras que permiten reducir el ratio media alumno-profesor, que se sitúa ya en 10,59 alumnos por cada profesor.

GARANTIZAR LA PAZ EN LAS AULAS

Por su parte, la responsable de

Educación del Grupo Parlamentario Popular, María Jesús Bonilla, acusó al Gobierno regional de no haber puesto en marcha el Observatorio contra la violencia escolar anunciado en la pasada legislatura, y criticó que el titular regional de Educación asegure que la tasas de violencia en la región son normales, cuando "no conocemos esos datos". Alertó de que los profesores se sienten "desprotegidos", de que existe un alto índice de interinidad entre el colectivo, y confió en la pronta puesta en marcha de las medidas anunciadas, en que estas estén bien articuladas, y en que "no sean nuevos planes que vendemos a la prensa".

EL DISCURSO DE TODOS LOS AÑOS

Por su parte, el portavoz de Educación y Cultura del Grupo Socialista, Antonio Marco, acusó al PP de hacer el mismo discurso de todos los años, "porque hicieron una fotografía estática en blanco y negro" que no han modificado "para dañar al Gobierno de forma partidista. Pero el mundo se mueve y Castilla-La Mancha avanza", dijo Marco, quien añadió que los datos del consejero desmienten esa imagen.

BARRACONES PARA EVITAR EL HACINAMIENTO

En su turno de réplica, el consejero explicó que para evitar el hacinamiento se instalan aulas prefabricadas, acusando al partido de la oposición de estar "dando una impresión falsa de una realidad que no existe, porque les sienta mal sentirse orgullosos de que hagamos las cosas bien".

Respecto al fracaso escolar, aseguró que reducirlo en medio punto no es una "cosa baladí", ni se hace de un año a otro, y "quien pida que se eliminen problemas de un año para otro no conoce la educación, y de que aquellos polvos, estos lodos".

Valverde, que dijo estar encantado de que "al PP le duela el fracaso escolar", añadió que "ojalá les hubiera dolido siempre y hubiéramos estado en otras cotas".

Con respecto a Educación para la Ciudadanía, que no se impartirá en la región hasta el próximo curso, y en referencia a unas declaraciones de María Dolores de Cospedal, sentenció que como "el PP ya no gobierna en España se permite llamar fascistas a los 22 países que imparten Educación para la Ciudadanía. Quizá si tuviéramos educación para ciudadanía no diría esas cosas".